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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Zum Hundesteueraufkommen in Magdeburg stelle ich folgende Fragen: 
 

• Wie viele Hunde sind derzeit bei der Stadt Magdeburg registriert? Wie viele davon 
sind hundesteuerpflichtig? Wie viele sind hundesteuerbefreit? 

 
• Wie hoch waren die Einnahmen aus der Hundesteuer in den Geschäftsjahren 2016, 
2017 und 2018? 

 
• Auf welche Arten können Hundehalter von der Hundesteuer befreit werden? Wie 
viele Hunde sind jeweils dabei jeweils befreit. 

 
• Wie viele Hunde sind jeweils in den Geschäftsjahren 2017 und 2018 aus dem 
Tierheim Magdeburg vermittelt worden? Wie viele davon wurden in der Stadt 
Magdeburg hundesteuerbefreit? 

 
• Wieviel kostet die Betreuung eines Hundes im Tierheim Magdeburg durchschnittlich 
pro Monat? 

 
• Für welche Zwecke werden die Einnahmen aus der Hundesteuer verwendet? 

 
Die Fragen möchte ich mündlich und schriftlich beantwortet haben. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Robby Schmidt 
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